

KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmannirrahim.

Assalamualaikum Warahmatullahi Wabarakatuh

Segala puji bagi Allah Subhanahu wa Ta'ala, yang telah melimpahkan nikmat iman, nikmat akal, dan nikmat kesehatan sehingga penulis dapat menyelesaikan tugas akhir dalam bentuk skripsi. Tidak lupa Shalawat teriring salam tercurahkan kepada Rasulullah Shallallahu Wa'alahi Wasalam, yang menjadi suri teladan untuk penulis dan sangat dinantikan untuk bertemu di hari akhir kelak.

Untuk memenuhi tugas akhir dan menyelesaikan syarat studi strata satu (S1) di Universitas Negeri Medan, maka untuk itu penulis telah menulis karya ilmiah berbentuk skripsi dengan judul **“Penderitaan Kuli Kontrak Jawa di Perkebunan Deli dalam Pemberitaan Surat Kabar Soeara Djawa Tahun 1916-1918”**.

Dalam proses penelitian dan penulisan skripsi ini tentu penulis menemui banyak tantangan dan hambatan sehingga memerlukan waktu yang cukup panjang dari rentang waktu penulis seminar proposal hingga sidang. Akan tetapi, berkat nikmat-nikmat yang dilimpahkan Allah yang maha kuasa, dorongan semangat dan do'a dari berbagai pihak sehingga akhirnya penulis mampu menyelesaikan penelitian dan penulisan skripsi ini dengan baik. Oleh karena itu, untuk menghaturkan ucapan dan rasa terimakasih kepada beberapa pihak yang telah membantu penulis dalam

mewujudkan impian penulis untuk menyelesaikan skripsi ini, maka penulis mengucapkan terimakasih sebesar-besarnya kepada:

1. Bapak Prof. Dr. Baharuddin, S.T., M.Pd selaku Rektor Universitas Negeri Medan.
2. (Alm) ayahanda Edi Suprayitno dan Ibunda Minarni tercinta, yang tidak henti-hentinya mencurahkan kasih sayang, kerja keras, pengorbanan, bimbingan serta selalu memberikan segala daya upaya untuk penulis sedari kecil. Terimakasih yang tak terhingga kepada Ayah saya atas daya dan upayanya telah mengusahakan segala hal sehingga penulis dapat berhasil masuk perguruan tinggi, terimakasih atas semua apresiasi yang diberikan kepada penulis sehingga penulis semangat dalam perkuliahan, dan maaf belum bisa menyelesaikan impian ini secara bersama-sama. Teruntuk ibunda tercinta, terimakasih atas segala perjuangan, pengorbanan, dan segala daya upaya dalam memenuhi semua kebutuhan penulis dalam bentuk materi maupun kasih sayang dari kecil hingga dewasa, dan terimakasih sudah menemani penulis dalam meraih impian ini bersama-sama.
3. Saudara-saudara saya, Mbak Dian Utami putri, Mas Agung Prasetyo, dan Radinal Nata Prawira adik saya serta Misha Klemira Arumi Barus keponakan lucu saya. Terimakasih telah memberikan dukungan semangat selama perkuliahan penulis. Kepada kakak yang selalu memberikan apresiasi dan semangat untuk menyelesaikan studi ini dengan yakin, abang saya yang turut

membantu dan memfasilitasi saya dalam kesulitan menempuh perjalanan saat kuliah, adik saya yang bersedia memberikan bantuan tenaga dan kesediaan menolong saya selama menyelesaikan tugas-tugas perkuliahan hingga skripsi ini, dan kepada Misha terimakasih telah memberikan dorongan semangat kepada penulis semoga kelak mampu menyelesaikan pendidikan setinggi-tingginya.

4. Ibu Dr. Ratih Baiduri, M.Si selaku Dekan Fakultas Ilmu Sosial.
5. Bapak Pristi Suhendro Lukitoyo, S.Hum.,M.Si selaku Ketua Jurusan Pendidikan Sejarah.
6. Bapak Arfan Diansyah, M.Pd selaku sekretaris Jurusan Pendidikan Sejarah.
7. Bapak Dr. Tappil Rambe, M. Si., sebagai Dosen Pembimbing Skripsi sekaligus Wakil Dekan II yang telah membantu saya ditengah waktu sibuk beliau dan tidak pernah mempersulit saya yang meurpakan mahasiswa bimbingan beliau.
8. Bapak Prof. Phil. Ichwan Azhari, M.S selaku dosen peguji yang telah sangat banyak membantu saya dalam pemilihan topik penelitian, proses penulisan, dan kebuntuan-kebuntuan selama penulisan skripsi. Saya beruntung memiliki dosen yang sangat hebat seperti bapak, semoga bapak panjang umur sehingga generasi mahasiswa sejarah selanjutnyamasih dapat merasakan dibimbing oleh dosen yang sangat kaya akan ilmu dan pengalaman seperti bapak.
9. Ibu Dr. Lukita Ningsih M.Hum, sebagai dosen pembimbing Akademik yang sangat baik dan tidak pernah mempersulit mahasiswa dalam segala hal.

10. Ibu Lister Eva Simangunsong M.A., selaku dosen penguji penulis yang telah banyak memberikan arahan dan masukan sehingga penulis semangat untuk menyelesaikan penulisan skripsi ini.
11. Seluruh Bapak/Ibu dosen di Jurusan Pendidikan Sejarah. Terimakasih atas ilmu, bimbingan, arahan, dan masukan yang telah diberikan kepada penulis selama perkuliahan.
12. Kepada pemerintah yang diwakilkan oleh Kemendikbud yang telah memberikan bantuan dana pendidikan selama perkuliahan penulis yang sangat membantu penulis dalam menyelesaikan studi.
13. Terimakasih kepada Pusat Studi Sejarah dan Ilmu-ilmu Sosial (PUSSIS) Universitas Negeri Medan yang telah membantu penulis dalam pencarian buku-buku dan memfasilitasi sumber primer yang digunakan oleh penulis selama melakukan penelitian.
14. Perempuan-perempuan teristimewa yang selalu menemani jatuh dan bangunya perkuliahan saya, terimakasih saya sampaikan dengan setulus-tulusnya kepada sahabat saya Rida Amelia, Dwisuci Amalia, dan Wika Sabrina Tanjung. Bersama kalian beban perkuliahan ini tidak begitu berat, terimakasih telah mengisi hari-hari saya selama perkuliahan yang saya jalani. *Support* dari kalian sangat berarti bagi saya. Akhirnya tibalah waktunya kita melaksanakan janji kita untuk berhasil dalam studi ini dan dapat lulus secara bersama. Semoga persahabatan ini selalu dalam Ridho Allah dan kita masih dapat berkumpul hingga tua nanti, aamin.

15. Himpunan Mahasiswa Islam, terimakasih telah menjadi rumah yang nyaman bagi penulis. Terimakasih telah menjadi teman yang lebih dari keluarga, sahabat yang selalu mendukung, dan hal-hal baru yang telah diberikan selama ini. Terkhusus kepada tiga teman saya yang telah menemani saya sedari awal berhimpun, Qemal Ezra Fazrin Harahap, Luthfiah Putri Maharani, dan Muhammad Waldano. Serta kepada semua kakak/abang, teman-teman, dan adik-adik yang sama-sama berhimpun bersama saya. Setelah semua keyakinan yang saya miliki serta usaha yang telah saya lakukan akhirnya sampailah saya kepada impian saya. Terimakasih rumah hijau hitamku.
16. Dengan ketulusan hati penulis mengucapkan terimakasih kepada seluruh teman-teman Reguler D 2020 atas perjalanan perkuliahan yang luar biasa yang telah dilakukan secara bersama-sama. Terimakasih atas semua kesan dan pengalaman yang berharga selama hidup penulis. Teruntuk Qemal Ezra, Levia Irmayanti, Rosdiana Maringga, M. El Fachrurrozi, Rida Amelia, Dwisuci Amalia, Wika Sabrina, Ezra Simanullang, Ayu Suryani, Dea Gurusinga, Aldi Trinata, Elisabeth Gultom, Donacia Sianturi, Ibrahim Rauf, M. Fazlan, Rini Suryani, Halimatu Syadi'ah, Evi Elfridayana, Septina Batubara, Debora Nababan, Ester Ulina, Fanny Iswandari, Jacky Boris, Nia Elvina, Aris Wahyu, Arawna Olivia, Reni Sarapani, Raul Gokmauli, dan Daniel Sinaga. *See u on the top, guys.*
17. Museum Al-Qur'an dan para penghuninya yang telah menemani penulis selama penulisan skripsi ini, Salsadilla Siti Nur'aisyah, Khadijah, Riyan

Kurniawan S.Pd, Yenni Maharani Lubis, Wika Sabrina Tanjung, Ibrahim Rauf, Kartika Sari, terimakasih tak terhingga penulis sampaikan atas semua kebersamaan ini, tanpa kalian penulis tidak akan mampu menyelesaikan ini dengan tepat waktu, kenangan ini sangatlah berarti bagi penulis.

18. Terkhusus kepada Kartika Sari yang telah banyak membantu penulis dikala penulis kesulitan dalam menemukan sumber dan sistematika kepenulisan skripsi ini. Terimakasih tak terhingga atas waktu yang diberikan meskipun tengah sibuk mengerjakan skripsi juga. Serta kepada Riyan Kurniawan, S. Pd yang sangat membantu penulis dalam menemukan sumber primer yang penulis gunakan, terimakasih telah bersedia membantu dikala sibuknya bekerja.
19. Teman semasa SMA penulis, Nur Anggi Mawaddah Nasution. Terimakasih telah ikut menemani masa-masa penulisan skripsi ini, semoga kamu mampu melakukannya dengan baik juga.



Dengan demikian, semoga hasil dari penelitian penulis dapat memberikan manfaat dan kontribusi bagi perkembangan kajian ilmu sejarah, serta dapat menjadi referensi yang berguna bagi pembaca yang ingin membahas atau mendalami topik serupa. Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kata sempurna, oleh karena itu kritik dan saran yang membangun akan selalu penulis terima dengan tangan terbuka untuk perbaikan di masa yang akan datang.

Medan, 25 Juli 2024

Penulis



Zeini Sealsa Afrida

NIM. 3202421010

THE
Character Building
UNIVERSITY